

国や地方公共団体の財源は、私たちの税金です。

各納税協会のホームページでは、
税に関する各種情報を
発信しています。
www.nouzeikyokai.or.jp

奈良 納税協会
葛城 紳税協会

桜井 紳税協会
吉野 紳税協会

○○納税協会 検索 

健全企業のブランド
 紳税協会

多彩な業種との交流が拡大
納税道義の高揚にも努める

風人園は、10年前に私が吉野町で創業した造園会社です。元々はIT企業に勤めていたのですが、一念発起してこの世界に飛び込み、約10年の修行期間を経て30歳のときに独立。現在では奈良県と大阪府の個人宅をはじめ各種施設、旅館、お寺などのお客様から依頼をいただいています。

庭師として目指すのは、四季の移り変わりや自然の美を大切にしながら、建物に調和した庭づくり。最近手がけた吉野老人ホームの中庭は、千支をイメージした12個の岩を配置した石庭で、ユニークなデザインで好評を得ました。昨年は2人の従業員とともに、高木の枝打ちなどに生かせる「リギング（樹上伐採）」の技術も習得し、今後は吉野の林業などとも連携を図りながら新分野へ挑戦していくことを考えています。

当会では、税に関する啓発事業にも取り組んでいます。特に最近は広告塔の設置に力を入れており、ウェブサイトで募集した標語を使つた広告塔を毎年各町の駅前などに立て、地域の方々に納税の大切さを呼びかけています。納税ができることは、仕事を頑張った証です。これからも納税道義の高揚に努めるとともに、今後多くの若者たちが私のように地域で起業できるよう、吉野の経済活性化につながる活動も積極的に広げていきたいと思います。

吉野納税協会青年部会には、林業や割箸製造、紙漉き、酒造業といった地場の産業をはじめ、吉野郡の全域から様々な業種の経営者が参加しています。県下の4納税協会による共同事業など広域での活動も活発で、様々な機会を通して交流の輪が広がっています。

当会では、税に関する啓発事業にも取り組んでいます。特に最近は広告塔の設置に力を入れており、ウェブサイトで募集した標語を使つた広告塔を毎年各町の駅前などに立て、地域の方々に納税の大切さを呼びかけています。納税ができることは、仕事を頑張った証です。これからも納税道義の高揚に努めるとともに、今後多くの若者たちが私のように地域で起業できるよう、吉野の経済活性化につながる活動も積極的に広げていきたいと思

自然の美を大切にした庭づくり技術を磨いて新分野にも挑戦

応がんばる経営者を

支援する納税協会



公益社団法人

吉野納税協会

青年部会

風人園

代表

大西 秀明

納税協会は、公益社団法人として、「税」を通じた幅広い活動により明るい地域社会の発展に貢献しています。

